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"V
a fermata, fatta fuori. Come suo padre". La per-

sona da fermare sarebbe Lucia Borsellino, fino a

due settimane fa assessore regionale alla sanità

del governo Crocetta. Il padre, naturalmente, è Paolo, il ma-

gistrato antimafia fatto saltare in aria il 19 luglio del 1992.

A pronunciare questa frase vergognosa non è un Totò Riina

qualunque. Ma Matteo Tutino, primario di chirurgia pla-

stica dell'ospedale Villa Sofia di Palermo, arrestato lo scorso

29 giugno con l'accusa di truffa al sistema sanitario, falso,

peculato e abuso d'ufficio. Nell'intercettazione telefonica in

cui si lascia andare alla dichiarazione sopra citata, Tutino

non parla con una persona qualunque. Ma con il presidente

della Regione Rosario Crocetta, amico personale. Lo sdegno

con cui tale conversazione è stata accolta ieri dall'opinione

pubblica e dal mondo politica non nasce però solo dall'in-

qualificabile cinismo con cui il chirurgo parla della famiglia

Borsellino. Ma anche dalla mancata difesa da parte di Cro-

cetta del suo assessore e della memoria del magistrato uc-

ciso in via D'Amelio. [ ... ]                      ...continua in seconda

Crocetta
Game Over

di VIncenzo Figlioli
CIL ORSIVO

D
opo la vicenda ricostruita ieri dal

nostro giornale relativa alla ge-

stione dell'Airgest, piove ancora sul

bagnato sull'aeroporto di Trapani Birgi. Il

presidente della Camera di Commercio di

Trapani Pino Pace ha formalizzato le sue di-

missioni da coordinatore dell'accordo di co-

marketing per l'aeroporto di Birgi. Si tratta

di un accordo che sottoscritto da tutti i co-

muni della provincia per fare arrivare, in

qualche modo, un sostegno economico alla

società di trasporti aerei Ryanair che fa la

parte del leone coprendo la maggior parte

delle destinazioni da e per Birgi. Negli anni

passati, su iniziativa della Camera di Com-

mercio, di cui Pino Pace è presidente e con

la “supervisione”della Prefettura, si era sti-

pulato il patto con il quale i sindaci si impe-

gnavano a versare ciascuno secondo una

“tabella” stabilità, le somme all'Airgest. Per

la verità l'impegno per quanto riguarda il

2014 è stato rispettato dai comuni con molta

difficoltà, tanto che più volte il prefetto di

Trapani, Leopoldo Falco, aveva paventato

che il patto potesse saltare. Ora arriva un

inattesa lettera di dimissioni  inviata ai sin-

daci delle provincia di Trapani, al presidente

dell'Airgest Salvatore Castiglione, al prefetto

Leopoldo Falco, alle associazioni di catego-

ria, ai sindacati ed anche ai deputati regionali

e ai parlamentari nazionali del collegio."Con

vero dispiacere – scrive il marsalese Pino

Pace - rilevo che l’accordo non ha le condi-

zioni per andare avanti nel percorso che si

era prefisso. Lo dimostra l’ultima assemblea

convocata per lo scorso 30 giugno che è an-

data deserta. Tanti, troppi sono stati i tenta-

tivi da me esperiti. Oggi  la Camera di

Commercio ritiene di fermarsi, di non poter

più rappresentare un accordo che non acco-

muna le volontà dei suoi sottoscrittori, vo-

lontà spesso indirette, figlie di problemi che

tutti i giorni attraversano i nostri enti. Colgo

l’occasione per ricordare a tutti, come am-

piamente discusso in sede assembleare, che

rimane da risolvere l’annosa problematica

dell’IVA del 22%, che non è stata ancora

versata da nessuno dei sottoscrittori". L'ac-

cordo con la società "AMS", che si occupa

del marketing della Ryanair è di 2.225.000

euro all'anno per 3 anni. Il pagamento è stato

definito in 4 rate annuali. Le prime due del

215 non sono state rispettate. "AMS" si è

fatta sentire e la preoccupazione è che ora la

compagnia aerea irlandese sia pronta a ri-

durre i voli da e per Birgi. Il presidente Pace,

nella sua lettera di dimissioni da coordina-

tore della cosiddetta "coalizione" dei sindaci

apre un altro capitolo ancora tutto da defi-

nire. Quello del pagamento dell'Iva. Pace poi

invita i sindaci a riunirsi entro i prossimi 8

giorni, "per la nomina del nuovo soggetto

rappresentante". Il presidente ha aggiunto

che "trascorso inutilmente tale termine, la

Camera di Commercio invierà formale di-

sdetta del contratto sottoscritto con l'Airport

Marketing Service Ltd per i servizi di co-

marketing". Insomma secondo quanto pa-

ventato da Pace, se i sindaci non prendono

una decisione salta tutto e l'accordo verrà

messo in discussione con conseguenze che

ancora non si possono quantificare. Di certo

il rapporto tra la Ryanair e il territorio rischia

di risultare parecchio  compromesso. L'Ente

camerale lascia comunque aperta la porta

del dialogo e Pace aggiunge che "...al fine di

agevolare le attività d’accordo la Camera di

Commercio rimane, comunque, disponibile,

in fase transitoria, a gestire gli incassi ed i

versamenti a supporto del contratto". Se-

condo fonti camerali, al momento, per il

2015, sono stati versati complessivamente

263.750 euro sul totale di 2.225.000 euro.

Ogni singola rata è dunque di 556.250 euro.

Secondo i termini dell'accordo è andata in

scadenza anche la seconda rata. I numeri

parlano da soli ed aggiungono anche che

mancano ancora all'appello 219.000 euro

dell'anno 2014. [ gaspare de blasi ]

Pino Pace si dimette: “Non rispettati gli impegni economici”. La società irlandese pronta a ridurre i voliTRASPORTI

Aeroporto di Birgi: salta l'accordo
economico tra la Ryanair e i Comuni

GIUSEPPE PACE

GIUDIZIARIA

E’
stato un giorno complicato per la città

di Petrosino e per i 14 dipendenti di

Belice Ambiente, che due giorni fa

hanno incrociato le braccia per una giornata

intera. Si tratta di uno sciopero organizzato da

tutti i dipendenti degli undici Comuni dell’ATO

Belice Ambiente. La loro protesta è legata al

fatto che da oltre quattro mesi non ricevono

lo stipendio. Dopo continue segnalazioni in at-

tesa dell’accreditamento degli arretrati, i lavo-

ratori, stanchi dei mancati pagamenti, hanno

deciso di scioperare. Questa presa di posizione

ha generato delle difficoltà logistiche e organiz-

zative per quanto riguarda la raccolta dei rifiuti

a Petrosino, soprattutto in un periodo come que-

sto, in cui a causa del caldo e delle alte tempera-

ture, l’odore sgradevole della spazzature in

alcune zone è stato persistente. “I dipendenti pe-

trosileni di Belice Ambiente – ci ha detto l’asses-

sore alle Attività Produttive, Luca Badalucco –

svolgono un lavoro prezioso per l’intera comu-

nità. Il loro impegno è sempre massimo, nono-

stante le difficoltà che ogni giorno incontrano a

causa dei mezzi per la raccolta dei rifiuti sempre

più fatiscenti. Lavorano in condizioni non agevoli,

ma nonostante ciò riescono a garantire un buon

servizio”.   [ roberta matera ]  

Belice Ambiente, malcontento tra i lavoratori

I
l GUP del Tribunale di

Marsala Francesco Parri-

nello ha condannato a 7

anni e 10 giorni di reclusione

un 74enne arrestato lo scorso

20 novembre con l’accusa di

violenza sessuale su una mi-

norenne. Il processo è stato

celebrato con il rito abbre-

viato. Il pubblico ministero

Buscarino ha avanzato per

l’imputato una richiesta di

condanna pari a 5 anni e 4

mesi, mentre il difensore

Nino Buffa aveva chiesto

l’assoluzione perché il fatto

non sussiste o per non averlo

commesso e, in subordine la

derubricazione del reato da

abuso sessuale (art. 609 bis

c.p.) a atti sessuali con mi-

nore (art. 609 quater c.p.).

Ma la pena decretata dal

GUP è stata superiore a

quella richiesta con l'interdi-

zione perpetua dai pubblici

uffici e risarcimento provvi-

sionale di 30mila euro alla

persona offesa. Quanto al

pensionato, si trova tutt’ora

agli arresti domiciliari e vi

rimarrà ancora. L’indagine a

carico del 74enne ha preso le

mosse dalle confidenze che

la piccola, già orfana di

madre, aveva fatto ad una

sua insegnante in una scuola

della periferia marsalese.

Quando aveva sei anni, (ora

è più grande, ma ha meno di

14 anni), avrebbe subito le

attenzioni sessuali di un an-

ziano parente. Pare che gli

abusi siano avvenuti in casa,

in uno dei quartieri popolari

del marsalese. Dopo la de-

nuncia della maestra, la pic-

cola è stata ascoltata dagli

inquirenti della squadra mo-

bile di Trapani nella stanza

“Arcobaleno” con l’assi-

stenza di una psicologa no-

minata dal pubblico

ministero Nicola Scalabrini,

confermando il racconto

degli abusi. Il papà della

bambina, costituito parte ci-

vile, è stato assistito dall’av-

vocato Gaetano Di Bartolo.

[ c. p. ]

Dovrà scontare 7 anni e
10 giorni di reclusione

TRIBUNALE DI MARSALA

Abusi su minore, arriva
condanna per 74enne
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PETROSINO

Ieri mattina a Petrosino, il sindaco

Giacalone, gli assessori Bada-

lucco e Ingianni hanno conse-

gnato all’impresa incaricata i

lavori di manutenzione straordina-

ria e di riqualificazione dei viali

del cimitero comunale che pren-

deranno il via lunedì prossimo.  I

lavori, il cui importo complessivo

è di 165mila euro, prevedono il ri-

pristino e la sistemazione di  tutti i

viali la cui pavimentazione è dis-

sestata e nei percorsi interni tra i

sarcofagi, l’istallazione di pan-

chine. I lavori termineranno a set-

tembre.

Iniziano i lavori al
cimitero urbano

POLITICA

“Marsala non può  essere  sotto-

messa all’incapacità politica del

Partito Democratico che non sa

decidere”. Sono queste le parole

del Consigliere comunale Udc,

Giovanni Sinacori in merito all’in-

sediamento delle commissioni e

alla nomina dei loro presidenti che

vengono al momento rinviati. “Il

PD con il proprio capogruppo An-

tonio Vinci e con Calogero Fer-

reri, chiede il rinvio dei lavori,

non la ottiene  e si vede  costretto

ad abbandonando i lavori. Quanto

accaduto è grave, ci sono delle re-

sponsabilità. Chiedo l’intervento

del Presidente del Consiglio per-

ché si adoperi e faccia sì che le

Regole Democratiche vengano ri-

pristinate”.

Commissioni, interviene
Giovanni Sinacori (Udc)

CRONACA

Alcuni cittadini ci hanno segna-

lato un’altra perdita d’acqua tra la

via Aurelio Saffi e la via Giaca-

lone, in zona ex Circonvallazione.

“Da tempo persiste questa perdita

che proviene da una conduttura

dell’acqua – ci hanno detto alcuni

residenti della zona -. Puntual-

mente ogni anno segnaliamo il

problema all’Acquedotto che ri-

parano temporaneamente il guasto

e che torna a ripresentarsi”. Sa-

rebbe il caso di inviare una squa-

dra di tecnici per verificare la

costante perdita che si porta lungo

la strada cittadina.

I cittadini: “Perdita
d’acqua in via Saffi”

S
ono due i provvedimenti sindacali volti a dare maggiore de-

coro a Piazza Mameli, quella su cui prospetta Porta Gari-

baldi. Innanzitutto  il Comando della Polizia Municipale,

ha istituto il divieto di sosta 24 ore su 24 e rimozione forzata sul-

l'intera piazza. Con l’ordinanza sindacale, invece, si mette ordine

agli stalli per i disabili: uno è stato spostato all'inizio di via Dei

Mille; l'altro su via Vespri. Altra attenzione è stata prestata alla

sosta dei veicoli. Questa sarà a tempo limitato (con disco orario)

su via dei Mille, qui si potrà parcheggiare dalla 9 alle 14 e dalle

16 alle 20, ma solo per 30 minuti massimo. Negli stessi orari (per

massimo di 60 minuti) si potrà pure temporaneamente sostare sulla

via Scipione L'Africano e nel tratto successivo all'area carico/sca-

rico, fino all'intersezione con via Quarto. Nell’area sono stati rad-

doppiati gli spazi riservati al parcheggio di biciclette e ciclomotori.

Una nuova ordinanza dei Vigili rimodula il sistema di sosta nell’intera areaAMMINISTRAZIONE

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

In piazza Mameli il parcheggio sarà vietato

[ Crocetta Game Over ] - Il Presidente della Regione dice di non

aver sentito questa frase. Se guardiamo a ritroso alla storia per-

sonale e politica di Crocetta verrebbe voglia di credergli. Come

può quel sindaco di Gela che si mise contro gli “stiddari” ri-

schiando la vita aver taciuto di fronte a una frase del genere? E'

chiaro, tuttavia, che Crocetta da tempo ha perso di vista le ragioni

per cui i siciliani lo avevano votato nel 2012, dopo due presidenti

come Totò Cuffaro e Raffaele Lombardo. I problemi di questa terra

non sono certo nati con lui. Ma purtroppo, con lui non sono arri-

vate nemmeno le soluzioni. E' chiaro anche che molti indignati di

queste ore (soprattutto nel Pd) stanno strumentalizzando la vi-

cenda con il solo obiettivo di mandare a casa questo governo e di

andare alle urne. Tuttavia, come abbiamo già scritto qualche

giorno fa, la stagione di Crocetta si è conclusa da un pezzo, a pre-

scindere da quest'ultima vicenda: gli auspici rivoluzionari di tre

anni hanno ormai lasciato il passo a una lenta e irreversibile ago-

nia. Resta il fatto che se i suoi oppositori avessero avuto un po'

più di coraggio, avrebbero dovuto sfiduciare Crocetta all'Ars, evi-

tando quest'ennesimo teatrino che non fa onore a questa terra,

tantomeno alla memoria di Paolo Borsellino, sfregiata e offesa

ancora una volta. L'impressione è che si volesse arrivare proprio

a questo: imbastire un paradossale copione in base a cui un uomo

(Crocetta) che ha costruito la propria carriera politica sull'anti-

mafia, senza mai risparmiare interventi e prese di posizione contro

Cosa Nostra e i suoi rapporti con la politica, la chiudesse improv-

visamente per non aver detto una sola parola in difesa di una delle

famiglie siciliane che più hanno pagato per il loro impegno contro

la mafia. In questo scenario, condivisibilmente, i familiari di Paolo

Borsellino hanno già annunciato che il 19 luglio non partecipe-

ranno ad alcuna iniziativa in ricordo della Strage di Via D'Amelio.

Quest'anno, più che mai, i siciliani perbene saranno con loro e

con tutti coloro che ogni giorno lottano seriamente per liberare

davvero la loro terra dalla mafia.

I
l GUP Annalisa Amato ha emesso sen-

tenza di condanna a conclusione del pro-

cesso, celebrato con il rito abbreviato, a

carico di Fabio Salvatore Di Pietra, 36 anni,

e Antonino Titone, 52 anni, che lo scorso no-

vembre furono arrestati dai carabinieri del

Nucleo Operativo e Radiomobile della

Compagnia di Marsala, in applicazione di

un’ordinanza di custodia cautelare in carcere,

emessa dal Tribunale di Marsala per i reati di

tentata rapina aggravata e detenzione e porto

illegale di arma da fuoco, commessi in con-

corso. Secondo gli investigatori i due, il 26

giugno del 2013, avrebbero tentato di rapi-

nare un rappresentante di gioielli nel garage

di un condominio di lungomare Boeo. Se-

condo gli inquirenti entrambi agirono a volto

coperto ed uno dei due era armato di pistola.

I due avrebbero aspettato la vittima designata

sotto casa in attesa del suo rientro al termine

del solito giro di lavoro e, mentre stava par-

cheggiando la macchina nel garage condo-

miniale, si sarebbero avvicinati all'auto

tentando, mostrandogli l’arma da fuoco, di

farlo scendere e di farsi consegnare la borsa

piena di oggetti preziosi del valore di mi-

gliaia di euro. Il rappresentante, però, riuscì

a fuggire con l’auto nonostante uno dei due

esplose dei colpi di pistola. I carabinieri tro-

varono i bossoli e grazie a queste “tracce” e

alle immagini riprese dalle telecamere di sor-

veglianza risalirono ai due. Il pm Scalabrini

aveva chiesto il giudizio diretto, ma i difen-

sori – gli avvocati Luisa Calamia e Duilio

Piccione - hanno chiesto e ottenuto dal giu-

dice per l’udienza preliminare che i loro assi-

stiti venissero giudicati con il rito abbreviato.

Il processo e iniziato a maggio e il pm Penna,

in sede di requisitoria, aveva chiesto una con-

danna ad 8 anni per Di Pietra e a 7 anni e 6

mesi per Titone, “ma – ha detto l’avvocato

Piccione - ci appelleremo”.   [ c. p. ]

Per Fabio Di Pietra la pena è di 4 anni e 8 mesi, per Antonino Titone 4 anni e 2 mesiGIUDIZIARIA 

Tentata rapina a rappresentante, due condanne

I
n seguito alle numerose segnalazioni da

parte dei cittadini, i consiglieri comunali

Licari e Ferreri hanno deciso di infor-

mare Trenitalia e interrogare la stessa su di-

verse questioni che riguardano le lunghe

soste davanti ai passaggi a livelli chiusi, da

nord a sud della città. “Sappiamo bene che

da Birgi a Petrosino/Strasatti la città è divisa

in due con un unico sottopassaggio ed un

cavalcavia situati nel centro della città -

hanno detto i consiglieri -. Le difficoltà dei

nostri cittadini sorgono in particolare du-

rante il periodo estivo e nelle ore di punta,

quando rimangono, dai 20 ai 45 minuti,

bloccati dietro un passaggio a livello sotto

il sole con bambini e anziani all’interno

delle autovetture”. I consiglieri – nella loro

nota ufficiale - prendono in considerazione

anche il fatto che le ambulanze che proven-

gono da Petrosino sono spesso costrette ad

attese intollerabili, viste le urgenze che de-

vono affrontare ogni giorno. Linda Licari e

Calogero Ferreri si fanno portavoci anche

di un’altra segnalazione: i cittadini lamen-

tano che spesso il passaggio a livello di con-

trada Cuore di Gesù resta aperto senza

alcun avviso o segnale per i passanti, se non

un treno che rallenta e suona. “Chiediamo

– scrivo i consiglieri - alla società Trenitalia

di avere al più presto delle risposte in merito

alla questione, al fine di diminuire i disagi

della nostra collettività”.  [ roberta matera ]

I consiglieri comunali Licari e Ferreri scrivono a Trenitalia su soste prolungate e sbarre aperteVIABILITÀ

Disagi nei passaggi a livello, protestano i cittadini

“Q
uanto sta accadendo in questi giorni all’interno del

Consiglio Comunale è semplicemente scandaloso”.

E' quanto afferma il Movimento 5 Stelle di Marsala

in una nota stampa. “Per il secondo giorno consecutivo la mag-

gioranza non è riuscita a trovare la quadratura sull’elezione dei

presidenti della I e II commissione”. Il riferimento è alla elezione

dei presidenti delle commissioni che ancora i Consiglieri non rie-

scono ad eleggere. “Non mi sarei mai aspettato di assistere a com-

portamenti di irresponsabile harakiri da parte della neo eletta

maggioranza – dichiara il Consigliere comunale Aldo Rodriquez

-. Una lotta fratricida che sta, alla fine, uccidendo soltanto la città

di Marsala”. Secondo il pentastellato lilybetano,  il Consiglio co-

munale è fermo, non può lavorare e la maggioranza è in una fase

di stallo per la scelta dei vari presidenti e quindi l’avvio dei lavori.

Una maggioranza disfattista, incurante delle necessità di questa

città che dovrebbe tornare davanti ai propri elettori e spiegare per

quale motivo non vogliono mettere in moto questa città”. Poi i

grillini di Marsala attaccano il sindaco per la mancata assegnazione

delle deleghe assessoriali. “Questi ultimi – continua Rodriquez -

hanno vissuto il primo mese di governo (e quindi il primo stipen-

dio) come se fosse una colonia estiva e stanno dimostrando la loro

totale inattitudine a ricoprire incarichi istituzionali. Alberto Di Gi-

rolamo è sotto scacco della sua stessa maggioranza e del presidente

del Consiglio Enzo Sturiano per la scelta del sostituto di quest’ul-

timo e la distribuzione delle deleghe” sull'attività del primo citta-

dino e della sua azione di governo il rappresentante

dell'opposizione  sembra avere le idee chiare. “E’ trascorso un

mese dalla sua elezione e il sindaco non ha fornito alcuna linea

politica sulla sua amministrazione e cosa intende fare nei primi

cento giorni di governo. In effetti, ancora non si è capito cosa abbia

fatto fino ad ora tranne chiedere tempo e risorse agli artisti e asso-

ciazioni locali e inaugurare parcheggi già costruiti in precedenza”.

Sull’ennesima mancata elezione dei presidenti, protestano i pentastellati lilibetaniPOLITICA

Commissioni: MS5 all'attacco della maggioranza

TRIBUNALE DI MARSALA

FOTO DI REPERTORIO
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CINEMA GOLDEN

Il Cinema Golden di Marsala

proietterà questa settimana il

film “Terminator Genisys” di

Alan Taylor con Arnold

Schwarzenegger, Emilia

Clarke, Jai Courtney, J. K. Sim-

mons, Jason Clarke. Siamo nel

2029. John Connor è a un passo

dal guidare la resistenza umana

alla vittoria definitiva sulle

macchine, quando Skynet invia

all'ultimo minuto un cyborg nel

1984 per uccidere sua madre,

Sarah. John manda allora il suo

braccio destro Kyle Reeves in-

dietro nel tempo per proteg-

gerla. Qui, Kyle trova Sarah in

compagnia di un identico Ter-

minator, riprogrammato, che le

fa da guardiano dall'età di nove

anni. Viaggiando nel tempo,

Kyle rievoca anche strani ri-

cordi, mai avuti prima, risalenti

al 2017. Convince perciò Sarah

a recarsi con lui in quell'anno

per impedire la messa on line di

Genisys, l'App dietro la quale si

nasconde la stessa Skynet. Un

ritorno al Grande Schermo

quindi, per Schwarzenegger e

per il suo ormai alter ego Ter-

minator. Le proiezioni si ter-

ranno alle ore 20 e 22. Chi

presenta una copia di “Marsala

C’è” con questo articolo avrà

diritto ad uno sconto sul prezzo

del biglietto.

In sala l’ultimo
“Terminator”

N
el segno della memoria e dell'impegno, come da tradi-

zione, il presidio “Vito Pipitone” di Libera torna a ri-

cordare la Strage di via D'Amelio, in prossimità del suo

23esimo anniversario. A tale scopo, tra venerdì 17 luglio e do-

menica 19 si terranno una serie di iniziative nel nome di Paolo

Borsellino – per cinque anni alla guida della Procura di Marsala

- e degli agenti della scorta Agostino Catalano, Emanuela Loi,

Vincenzo Li Muli, Walter Eddie Cosina e Claudio Traina. Ve-

nerdì 17 Luglio, a partire dalle 21, presso il Centro Sociale di

Sappusi si terrà un incontro per ricordare le vittime della Strage

di Via D'Amelio. Sabato 18 Luglio, alle 21, presso lo Stadio Co-

munale “Nino Lombardo Angotta” di Marsala è in programma

invece un triangolare di calcio con squadre miste composte dai

rappresentanti dell'Arma dei Carabinieri, dalla Polizia, delle Co-

munità Faro e Sprar di Rakalia, dai Ragazzi dell'Ussm e dei re-

sidenti nei quartieri di Amabilina e Sappusi. La premiazione del

torneo si terrà invece domenica 19 luglio, a partire dalle 21, al

Complesso Complesso Monumentale San Pietro, nell'ambito

dell'iniziativa istituzionale in ricordo della Strage, organizzata

dall'amministrazione comunale di Marsala.

Oggi incontro al Centro sociale di Sappusi, domani allo stadio una partita di calcioINIZIATIVE /2

L’associazione Libera ricorda la strage di via D'Amelio

L
a quarta edizione della “mostra-tea-
tro” al Centro di Riabilitazione Csr-
Aias, si terrà domani, 18 luglio, dalle

20.30. Verranno esposti i lavori realizzati
dai ragazzi e dalle ragazze disabili dei
centri di riabilitazione, che sono specia-
lizzati nella creazione di manufatti molto

particolari e hanno anche dato vita al pro-
getto “Bomboniere solidali”: gli oggetti
possono essere acquistati in occasione
di matrimoni, battesimi e lieti eventi, con-
tribuendo così a sostenere la loro cre-
scita professionale. Il ricavato delle
offerte verrà suddiviso tra i ragazzi. Si

terrà anche lo spettacolo “U ruppu da
cravatta”, commedia messa in scena
dalla compagnia “Amici del teatro” di
Chiaramonte Gulfi. Durante lo spetta-
colo, i bambini presenti verranno intratte-
nuti dai ragazzi dell'associazione
“Lisola”. L’ingresso è libero.

Arte e teatro al Csr-Aias: gli ospiti del centro i protagonisti

P
er altre due settimane

resta aperta la pre-

vendita dei biglietti

per gli spettacoli della ras-

segna di musica e spetta-

colo Teatrando Summer

show, a cura di Ugo Espo-

sito – organizzazione “Il

Proscenio” –, che si terrà

nel complesso monumen-

tale San Pietro, a partire dal

2 agosto. Al via da – dome-

nica 2 agosto alle 21.30 – a

calcare il palcoscenico mar-

salese sarà Ernesto Maria

Ponte che porterà in scena

lo spettacolo “C’era una

volta un Ponte”. Nella

stessa serata si esibirà il

gruppo marsalese emer-

gente “I tre per due - caba-

ret”. Ingresso 10 euro. Per

il secondo appuntamento

domenica 9 agosto,  sarà la

volta del più notissimo ed

esilarante duo comico sici-

liano: Toti e Totino porte-

ranno in scena lo spettacolo

“Un Primo e un Secondo”

(ingresso 12 euro). Per sa-

bato 22 agosto, sempre alle

21.30, ad esibirsi sotto le

stelle del complesso San

Pietro,sarà Giuseppe Casti-

glia, in “Sono solo barzel-

lette”. Biglietto 10 euro. La

rassegna Teatrando Summer

Show – direzione artistica

Ugo Esposito – non si av-

vale del patrocinio del Co-

mune di Marsala. I biglietti

in prevendita si trovano

presso il Bar Millennium, in

piazza Francesco Pizzo

n.25 – tel. 0923711754 (di-

ritti di prevendita 1 euro).

Management Show Time,

per informazioni chiamare i

numeri 335.1707113 op-

pure 3271092768.

San Pietro ospiterà la rassegna dal 2 agostoEVENTI 

Il cabaret protagonista
di “Teatrando Summer”

S
i è svolto nei giorni scorsi, il tradizionale passaggio

della campana tra il presidente uscente del Rotary Club

Marsala, Riccardo Lembo e Giovanni Conticelli che ha

assunto il nuovo ruolo per quest’anno. Dopo aver onorato le

bandiere, Lembo ha ringraziato il suo Consiglio d’Ammini-

strazione, ricordando le principali attività svolte. Nei 121

giorni dedicati al servizio del Club, sono stati aiutati ben 42

disabili, sono state formate 1160 persone in grado di salvare

una vita dal soffocamento, 223 persone certificate BLSD, do-

nati 14 defibrillatori alla città di Marsala e destinati 6.125 euro

in beneficenza. Numeri sicuramente non indifferenti. Queste

le prime parole del neo presidente: “Ho accettato con entusia-

smo l’incarico. Il mio obiettivo è quello di coinvolgere tutti i

soci, soprattutto i più giovani. Già nei prossimi giorni sarà do-

nata una carrozzella speciale ai gestori del Lido Marina di

Marsala, grazie alla volontà del dottor Gianluca Galante, neo

socio del club, che permetterà a coloro che non possono de-

ambulare, di potere fare il bagno in mare”. Conticelli sarà sup-

portato dal vice presidente Crimi, dal segretario Salvatore

Mancuso, dal prefetto Giannina De Bartoli, dal tesoriere Enzo

Trapani, dal  past-presidente Riccardo Lembo e dai consiglieri

Mezzapelle, Peloso, Pellegrino e Ferrari.

Giovanni Conticelli è il neo presidenteINIZIATIVE /3

Passaggio di campana
al Rotary Club Marsala

INIZIATIVE /1

..Nei quattro giorni di festa a

Santo Padre delle Perriere in

onore di San Francesco di

Paola, fino a domenica 19 lu-

glio, spicca uno spettacolo

particolare: "Mi...ss che

Donna! Uno show in passe-

rella riservato a tutte le

donne". Si svolgerà venerdì

17 luglio, alle ore 21.15.

Non mancherà il diverti-

mento, la musica, la moda.

Presenteranno la serata, che

si svolgerà nell’atrio della

parrocchia di Sant’Anna,

Enzo Amato e Francesca Fa-

vata. Domani, 18 luglio in-

vece, sempre nell’ambito

della festività, la compagnia

teatrale "Gli Amici Du Zi

Ciccio” rappresenterà la

commedia brillante in tre atti

"L'amico di papà". Dome-

nica 19 luglio, la Santa

Messa al Santuario e la Pro-

cessione del Santo alle ore

19. Al termine i classici gio-

chi pirotecnici.

Festa Santo Padre,
tanti gli eventi

...”ora vi cuntu una storia antica antica !” ...la raccontava spesso la

nonna Pippa ai picciriddi …” come voi”  e diceva, sempre, che a lei

l'aveva raccontata - la sua nonna (parramu di San Pantaleu….un vi cri-

diti ! ) ...State a sentire dunque….: In un tempo molto lontano viveva,

nel paese di Birgi, un uomo povero ma veramente….povero. Si chia-

mava Minicu (o Minicuzzu  o ….a volte ….”altro”). Una volta ch'egli

era andato sul lungomare dello Stagnone…(ca uora na puocu di testa

di…..”Minica….u”  chiamaru Baia dei Fenici….) per cercare  la-

voro….. incontrò  un uomo con una barba lunga ben curata che, pa-

reva,  volasse  da un’isoletta all’altra, con un grande cappello bianco a

larghe falde in testa . Tutti lo conoscevano ed al passaggio  lo saluta-

vano ossequiosi, gridando, anche da lontano :: “salutamu Cappiddazzu

!”-  Questo bell’uomo, vedendo il volto triste di Minicuzzu si fermò e

nell’apprendere lo stato di povertà di quell’uomo, gli disse : “Mini-

cuzzu  ora ti assistemo iò! ” e…. volle dargli  in dono,  nientemeno

che un mulino fatato, che lo stesso “Cappiddazzu”  aveva ricevuto…

non si sa quando,  nè da chi !  Era un mulino, che guardava la laguna

oltre il canale della “Nfersa”…..e, a Cappiddazzu, gli aveva riferito

che macinava quel che uno voleva…..stranamente –e, sintiti ! - poteva

portarlo con se ovunque lui volesse !-  «Min….min…. Sugnu riccu !

Sugnu propriu riccu! »  diceva tra sé e sé…Minicuzzu, che non stava

più nei suoi panni per la gioia….- Non vedeva l'ora d'arrivare a casa

per mostrare alla moglie il suo tesoro. Si mise  a “caminari” nel ritorno

a casa… col suo mulino, e si affrettava ad allungare il passo….. pareva

che volasse!  Camminando svelto…. ad un certo punto nella strada di

Donna Michela –andando verso “u Bagghiu di l’Albania” (così chia-

mavano un tempo il Baglio di Birgi Novi),  incontrò  un uomo che gli

disse di essere un mercante, il quale, ( per passare il tempo cammi-

nando ), cominciò a chiacchierare... Ma il nostro “Minicuzzu”, un po’

per l’entusiasmo ed un po’ per la  fortuna  che gli era venuta a sua in-

saputa, gli prese una gran voglia di parlare e di raccontare….. , finchè

finì per confidare ogni cosa al mercante : “Signor mio u voli capiri ? u

viri chistu è un mulino che macina tutto quello  che si vuole !” - ed il

mercante sbarrando tanto d'occhi rispose : . –“ Non è possibole…. Non

ci pozzo cririri !! . anzi….Non ci credo assolutissimamente ! “- Ah, si

? allura taliati ! - -a Minicu,  un ci passi vieru…e vosi fari l’esperimento

:  nisciu  u mulinu e comandò: « ….o Tu Mulino, macina cafè! ». e u

mulinu macinò cafè. “ ed ancora : “ Mulinu, macina granu ! “. e u mu-

linu macinò granu….. “ Mulinu, macina Sali ! “ e il mulino macinò

sale .......”Matri mia, Matri mia”  dissi il Mercante “ chi prodigio ! chi

billizza ! “  e subito pensò: « Assolutamenti devo vedere comu cci l’aju

a futtiri !..... (….come debbo fare per diventare il padrone di questo te-

soro ! ")…. Pensa ca ti pensa, ad un tratto il mercante propose a Mini-

cuzzu…: “Senti ccà  per accorciare il 'cammino sarà meglio chi

tagghiamu  vigni….vigni !”. Minicuzzu “ luccagghiuni acconsentì e,

quando arrivarono alla Cappilluzza dell’Immacolata, essendosi fatto

buio, il mercante, a tradimento lo prese a bastonate strappandogli il

mulino e portandoselo via, cominciando a correre di gran carriera. Fu

così che prese la via del mare e salito su uno schifazzo  si allontanò

volendo intraprendere la rotta del fondo della Spagnola…..quando,

anche Lui per la gioia,  tirò  fuori il mulino e comandò: « Mulino, ma-

cina sale! » Il mulino cominciò a macinare sale. Però macina…. ma-

cina e macina, il mercante ad un tratto cominciò a preoccuparsi, e poi

addirittura a spaventarsi, perché non sapeva come fare per fermare il

mulino: nella foga aveva dimenticato di chiederlo a Minicuzzu, e così

il mulino continuava  a macinare all’infinito ... Macinò tanto, che lo

schifazzo per il gran peso affondò col mulino…, il mercante e ….tutto

il resto ! Così fu che l’acqua dello Stagnone divenne ancor più salata

e nel tempo pare che il mulino, poi,  affiorò dal mare e fu la fortuna di

molti salinari che trovarono sempre da lavorare attorno alla  magia del

sale dello Stagnone. Mammacaura ed il suo Mulinu risorsero e sono

ancora oggi fonte di lavoro per molti salinari e forse, anche con la pro-

tezione di “Cappiddazzu”, un certo sviluppo…per altre varietà di sale

che i tecnici giapponesi hanno definito il più buono del mondo……La

Nonna Pippa ricordava ai picciriddi che, pare  che Cappiddazzu sia lui

a proteggere questo luogo e che sia stato lui a fare  giustizia  ….ed allora

perché non chiamare il lungomare dello Stagnone il Viale di Cappid-

dazzu ?......Chissà se Lui potesse fare il miracolo di salvaguardare e cu-

stodire questi luoghi  “accendendo” nei cuori (di gente intelligente….e

lontana dalla politica !) la voglia di iniziative  private  onde  dare sviluppo

turistico serio, per far sì che…qualche imprenditore possa dire : “ Mu-

linu beddu….fai veniri tutti i genti r’ù munnu a……macinari travag-

ghiu e sviluppu  per i nostri “picciriddi”……a spassu ! “…chissà  ?

...con il Mulino delle meraviglie,  non c’è “poblema”!
M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di

Franco Gambino

Cantu rì Salinaru
raccolta franco e filippa  gambino - epoca’800- tradizione orale-

Località Saline di Mammacaura (località Ettore Infersa- vicino Marsala- )
Nb : era il modo ( del rais ) di tenere svegli i salinari e di contare “ i carteddi” di sale – che i salinari
portavano in spalla  dalle  vasche al  cumulo predisposto sulla riva - in un modo  singolare : Il Rais
(uno dei  più noti fù Pietru  Napulitanu ) teneva un legno in mano e ad ogni cartedda faceva  una 

“ ntacca con il coltello”  gridando/cantando ufficialmente la... “Contabilità” .

Primo Caddozzu

A cu l’ai  salannui
Ddu patti a la venna , quattru nn’aju

Bannera di vittoria tu potti
Bedda pigghiar’a ttia fu la me  sotti,

lu zuccaru truvai mmenzu li catti
Quann’è la fini di la nostra motti

Quannu lu cani mè , cu tò  si spatti
Capurali mà tagghia a la rumana
Ma puttasti vacanti a damigiana.
Isamu a me quarara e bba  signale

Una nica nni voli e bbella nave.

Secondo Caddozzu

A cu l’ai salarrè
Nn’avemu primavera, ddui nn’aju.
Nn’aju quattru cummari, sei nn’à

Sali cu li balletti , nn’aju setti.
U ggiuvini è ppicciottu, nn’aju ottu

Nni l’avemu aisari , nnovi nnà
Ar a cu l’ai salalina

Nn’avemu nna dicina, nn’aju unnici
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Speravamo che le SS.LL rispondessero al nostro docu-

mento inviatovi con posta certificata il 27 febbraio u.s.

Dopo i vari episodi di malasanità verificatisi appena due

mesi fa,  all'ospedale S. Antonio e nell'ambito dell'Asp di

Trapani ed il clamore che gli stessi hanno suscitato sul-

l'opinione pubblica caratterizzati da moltissimi articoli

giornalistici con tutti gli strascichi politici (dimissioni del-

l'Assessora prima presentate, poi respinte, poi

richieste,ora arrivate e  le inchieste minacciate, et ecc.)

oggi impera il silenzio assoluto (sicuramente si aspetta

qualche altro grave episodio per ritrombazzare le stesse

cose dette, non solo pochi giorni fa, ma da anni) come se

i problemi della sanità trapanese ed anche siciliana fos-

sero stati tutti risolti. Il non avere dato il dovuto riscontro

a quanto da noi segnalato nel predetto documento, ha un

solo significato: la mancanza di rispetto delle esigenze

della gente che patisce ogni giorno le disfunzioni macro-

scopiche dell'Asp di Trapani. Le lunghe ed estenuanti at-

tese per le prenotazioni, nei pronto soccorso o per

effettuare alcuni esami specialistici o diagnostici, con la

discriminante che se paghi puoi eseguirle subito, gli spo-

stamenti dei reparti, dei centri di diagnosi specialistiche

o di analisi da un ospedale all'altro in modo irrazionale

che provoca altissimi costi ai cittadini, costretti così a gi-

rovagare per il territorio, le strutture ed i mezzi fatiscenti

ed obsoleti, il sovraffollamento di alcuni reparti, la penu-

ria di personale e la loro mortificazione professionale a

causa delle carenze e  soprattutto dell'assenza di un crite-

rio meritocratico, la disorganizzazione, le bugie sulla ra-

dioterapia ancora oggetto di un assurdo campanilismo,

la oncologia lasciata ancora alla improvvisazione quoti-

diana, sono tutti problemi annosi che rimarranno tali e

quali finchè dominano  i principi del risparmio e dei  tagli

indiscriminati ma soprattutto quello della inamovibilità

degli incapaci. Di questo volevamo discutere, sperando

di dare il nostro modesto contributo a mitigare i disagi ed

i costi della sanità in generale e dei cittadini. Ma le SS.LL

dall'alto dei loro lauti compensi non hanno ritenuto ne di

risponderci e nemmeno di incontrarci:  pensavate forse

che noi ce ne saremmo scordati. Grave errore! Infatti vi

inviamo, qui di seguito, chissà lo aveste perso, il predetto

documento, ricordandovi che la supponenza, sufficienza

ed insensibilità dimostrata con il vostro silenzio, che è tra

l’altro un chiaro indice del disvalore raggiunto nella vo-

stra concezione dalla sofferenza e soprattutto della vita

umana, ci induce a ricercare altri metodi democratici di

sensibilizzazione istituzionale con tutte le conseguenze

che ciò comporterà. Ai voi Sindaci alcuni dei quali così

indaffarati a disamministrare le Città, chiediamo  di in-

tervenire perchè la salute pubblica è di vostra competenza

ed è vostro dovere occuparvene fattivamente. Ai Cittadini

rivolgiamo l'invito a protestare energicamente e segna-

larci le disfunzioni e gli episodi di spicciola e grande ma-

lasanità. Se non lo fate non cambierà mai niente. Agli

Organi d informazione chiediamo una maggiore sensi-

bilizzazione  nelle forme che riterrete più conducenti per

raggiungere un ambizioso obiettivo: avere una dignitosa

sanità  nella nostra terra sperando di scongiurare i nume-

rosi viaggi della speranza che molti oggi non possono più

permettersi a causa della crisi.  Al Personale, invece, va

riconosciuto il merito perchè nonostante tutto riesce an-

cora dignitosamente e con abnegazione e professionalità

ad assicurare un servizio così fortemente penalizzato,

nonché la nostra vicinanza contro i tentativi di addossarvi

presunte responsabilità indubbiamente ascrivibili alla po-

litica ed alla gestione delle Asp. Restiamo comunque in

attesa di un invito al confronto che dovrebbe essere anche

un dovere democratico da parte di chi riveste un incarico

pubblico.

Giuseppe Amodeo - presidente Adoc  

L’Adoc sulle disfunzioni e inefficienze della sanità
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P
ositivo il bilancio della Polisportiva

Marsala Doc nelle ultime tre prove

del GrandPrix provinciale Fidal di

corsa su strada. Massiccia è stata la parte-

cipazione alla prova di Tre Fontane (8 km),

dove Pietro Paladino, 9° assoluto e 5° nella

SM40 (con il tempo di 29 minuti e 42 se-

condi), è stato il migliore dei marsalesi. A

seguire, hanno tagliato il traguardo Giu-

seppe Gennasr., 2° nella SM45 (31’ e 00’’),

Vincenzo D’Accurso, 5° nella SM45 (31’

e 52’’), Giuseppe Lombardo jr., 7° nella

SM35 (32’ e 25’’), Antonio Pizzo, 6° nella

SM50 (32’ e 39’’) e Giuseppe Mezzapelle,

8° nella SM45 (32’ e 58’’). A Valderice (6,8

km) da segnalare la prova di Giuseppe Ma-

zara, 7° nella SM40 con 25’ e 32’’. A Sa-

lemi (7,2 km), il primo dei marsalesi è stato

Antonio Pizzo, 30° assoluto (su circa 230

partecipanti) e 4° nella SM50 con il tempo

di 29’ e 17’’. A seguire, sono poi arrivati

Giuseppe Mezzapelle, 6° nella SM45 (29’

e 57’’), Michele D’Errico, 3° nella SM60

(31’ e 50’’), a seguire Filippo Struppa, Mi-

chele Torrente, Piero De Vita, Agostino Im-

piccichè, Francesco Sorrentino, Matilde

Rallo, terza nella SF45, Roberto Pisciotta

e Andrea Greco (2° nella SM75). Michele

D’Errico ha partecipato alla competizione

di Salemi nonostante fosse reduce dalla fa-

ticosa “6 ore” di Capo d’Orlando, ma

D’Errico si è piazzato al primo posto nella

sua categoria d’età (percorsi 61.353 metri).

Sempre a Capo d’Orlando ha corso la sua

prima “6 ore” Damiano Ardagna, piazza-

tosi al debutto al terzo posto nella SM45.

Infine, Pietro Paladino all’Ecotrail del-

l’Etna (30 km), è stato 8° assoluto e 1° nella

categoria SM40 con il tempo di 4 ore, 3 mi-

nuti e 20 secondi.

Michele D’Errico e Damiano Ardagna hanno corso la faticosa “6 ore” di Capo d’OrlandoATLETICA

CALCIO SERIE D: Il Marsala è ufficialmente

iscritto al prossimo campionato di serie "D": Lo

ha comunicato ieri mattina, tramite un fax inviato

alla società, la Commissione di Vigilanza sulle

Società di Calcio della serie D; intanto, il Dipar-

timento Interregionale della Lega Nazionale Di-

lettanti ha reso note le date di Coppa Italia e

Campionato: la stagione ufficiale prenderà il via

il 23 agosto con il primo turno di coppa, mentre

il 6 settembre sarà già campionato. Infine, la so-

cietà azzurra ha indetto per questo pomeriggio

alle ore 19, presso la sala conferenze dell´Hotel

President di Marsala , un incontro alla quale in-

terverranno mister Pergolizzi, il D.G. Gerardi ed

il Presidente Bonafede. Sempre ieri, sono stati

ufficializzati i tesseramenti dell´attaccante

MBaye Ousseynou Ibrahima e del centrocampi-

sta Girolamo Provenzano, classe ´89, nella pas-

sata stagione al Due Torri.

CALCIO ECCELLENZA: Il marsalese Enzo

Domingo torna nuovamente protagonista nello

sport. Infatti, nei giorni scorso, il Mazara calcio

ha ufficializzato il tesseramento della "Freccia"

con il ruolo di Manager - Allenatore. Questo il

comunicato della società canarina: "E´ Enzo Do-

mingo il nuovo allenatore del Mazara Calcio. Il

tecnico ha raggiunto l´accordo con la società ca-

narina per la prossima stagione".

VOLLEY GIOVANILE: Ottimo risultato per

la Imex Arcobaleno, che nella manifestazione

Regionale di Beach Volley Coast Cup di Castel-

lammare del Golfo, ha conquistato un terzo

posto. Le ragazze del prof. Giuseppe Viselli,

nella tre giorni del torneo, erano inserite nel gi-

rone B con la presenza di otto squadre prove-

nienti da tutta la Sicilia come Gravina (CT),

Floridia (SR), Enna,etcc ; dopo la prima fase

Daidone e compagne hanno affrontato in semi-

finale l´Augusta soccombendo per 25/20 in un

unico set. 
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Positivi risultati per la Polisportiva Marsala Doc
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